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第７１号

ひまわり作業所の作業では、パン作り・木工制

作・ＥＭぼかし・弁当作りをしています。ＥＭぼ

かしを生ゴミに振りかければ､生ゴミを肥料にで

きます。ＥＭぼかしを使ったら、生ゴミの臭いが

なくなったり、虫がいなくなったりするなんてす

ごいと思いました。

（Ａ組 稲熊佑一さん 「ひまわり作業所」）

「学校は大変だな。」ってずっと思っていた

けど、職場体験をするとそっち（働くこと）の

方がずっと疲れるし、放課なんかないからすご

く大変だった。僕の行った場所では、１歳とか

２歳の子が来ていたので、すごくかわいくて何

時間でもいられると思いました。いろいろなこ

とを教えてもらい、大人も大変なんだと分かり

ました。

（Ｂ組 魚住昂希さん 「三郷児童館」）

「いらっしゃいませ」「ありがとうございま

した」この言葉、自分でも言えると思った。

でも、ためらって言えなかった。これを言え

る店員さんたちはすごかった。普段何気ない

ことだったこの言葉がすごく重く感じた。地

味で大変だけど、買ってもらうための努力、

それを毎日やっているカーディラーの人たち

の努力が分かった。

（Ｄ組 西崎海さん

「トヨタカローラ愛豊（晴丘店）」）

職場体験で試食を出したり、あいさつで声を出

したりしてやっていくうちに、お客さんは笑顔で

返事をしてくれることが分かりました。

（Ｇ組 山田昌輝さん

「尾張旭グリーンセンター」）

僕たちはピアゴで野菜の袋詰めや新しい商品の

出し入れをしました。僕はインゲンマメを袋に入

れる仕事をしましたが、一つミスをしました。入

れる向きが違ったのです。普段お客として店に行

く時がありますが、僕は今までこのような小さな

ことまで工夫しているとは気づきませんでした。

お店の人が目にとまりにくい所まで、お客様を気

遣っているということが分かって、大変難しい仕

事だなと思いました。

（Ｃ組 湊琉さん

「ユニー（株）ピアゴ印場店」）

動物の難し

い病名につい

て詳しく教え

て も ら っ た

り、検査器具

の使い方を教

えてもらった

りして勉強に

なりました。診察をする時、犬が暴れないよう

に飼い主さんが犬をなでてあげたり、みんなで

声をかけたりするのを見て、とても大切なこと

だと感じました。動物も辛いことを頑張ってい

ると思いました。

（Ｅ組 小椋ひかりさん

「みずこし動物病院」）

私は老人ホームに行って感じたことがあり

ました。それは元気ということです。パズル

をしたり、みんなでカラオケをしたり、あや

とりをやったりしてしている所を見ていると、

すごく楽しそうに見えました。皆さんはこれ

をやるだけでも元気の源となるんだなと思い

ました。

（Ｈ組 檜物栞さん 「デイサービス敬愛園」）



職場体験では、いつもの

授業とは違い“社会”につ

いて学ぶことができて良か

ったです。お客様がいる所

での振る舞いや表情、しゃ

べり方などが問われて、と

ても大変でした。でも、そ

れは大人になった時必ず必

要になると思うので、でき

るようにしたいです。

（Ａ組 相羽美夢さん 「鈴松（本店）」）

大人になり社会に出て働くための基礎を

たくさん教えてもらいました。仕事の多く

は掃除や洗濯などの雑用ばかりでしたが、

キレイになると自分もお客様も気分が明る

くなり、とても大切な仕事の一つなんだと

思いました。私が社会に出て働くようにな

ったら、常にお客様のことを考えて動ける

ような人になりたいと思います。

（Ｂ組 石田夕稀さん

「美容室Ｐｕｏ－Ｄｕ」）

事業センターでは、リサイクルの整理や老

人や体の不自由な人が出したゴミを取りに行

く仕事をしました。リサイクルの整理などは、

重いものを運んだりするので、みんなとの協

力が大切だなと思いました。

（Ｄ組 鈴木拓馬さん

「尾張旭市環境事業センター」）

私が職場体験で一番学んだことは、あいさつ・

身だしなみ・思いやり・協力することなど、職場

での基礎は学校生活につまっているということで

す。もちろん学校生活＋αも必要ですが、中学生

の私たちは将来立派な社会人になる準備として、

普段からきちんとすることから始めようと思いま

した。 （Ｇ組 加藤歩莉さん

「ソロン・ド・シャンテ（平池店）」）

お年寄りの中には、認知症の方も何人かいて、

何度も同じ話を繰り返したり、名前を忘れてしま

ったりすることがあるのだと、初めて学びました。

でも昔の話を聞けたり、いろいろな手伝いをお年

寄りの方と一緒にさせてもらったりしたので、と

ても良い経験をすることができました。

（Ｃ組 井戸田梨瑚さん

「（有）名古屋東老人ホームつつじ苑」）

最初は簡単だと思っていました。でもやってみ

たら、すごく大変でした。耳の障害の人とか認知

症の人とかがいました。話しかけているのに、聞

こえなくて大変でした。私は先生に何回も何回も

話を聞いて、いろいろなことを学びました。お年

寄りとか障害をもっている人に対して、優しくて

いねいに接すれば、だんだん慣れて話をしてくれ

ることを学びました。

（Ｆ組 森雨音さん 「蒲生会 大和ホーム」）

今回の職場体験を終えて感じたことがあり

ます。それは仕事をしてお金をもらうという

ことはすごく大変なことだと思いました。他

にも小さな努力をたくさんすれば、大きいこ

とにつながると思いました。

（Ｈ組 西村太晴さん

「アルペン（尾張旭店）」）


